

Dimanche 11 Mars 2018

Reprise des activités

Vincent, Ben et moi-même, arrivons « *place des cyclistes* » pour un départ à **8h30**



A notre grande & agréable surprise devinez qui nous a devancé ?

Hé oui ! c'est Marco



Après une si longue absence Marco est de retour parmi nous. Il nous paraît fringant notre Marco. Droit comme un I, en tenue plutôt printanière cuissard court (alors que je suis encore emmitouflé de la tête aux pieds en tenue hivernale).

Après ces instants de grandes émotions nous sommes prêts pour une petite sortie de reprise

J'oubliai: Un cinquième copain est également présent mais ce matin il n'est pas décidé et nous laisse filer vers notre destinée dominicale.

C'est lui →



.Je me retrouve donc le seul loser (dit dans la langue de Shakespeare) ou dans un langage plus adapté au cyclisme le maillon faible parmi les grands de ce groupe qui furent bienveillants à mon égard.

*Les kilomètres s'égrènent, et notre Marco toujours fringant, mouline bien souvent quelques hectomètres devant le peloton. Lorsqu'il s'assagit je me cale dans sa roue et chemin faisant je me permets une comparaison avec un ancien vainqueur du tour de France(1951) le Suisse Hugo Koblet
" Le pédaleur de charme ".*

Notre arrivée à Tremblay fut cool (encore Shakespeare) Mais faute de moyen nous n'avons pas immortalisé cette sortie.

A la... A la...A la santé de notre ami Marco, qui aujourd'hui nous a régélé !!!!! d'admiration. !!!!!!!

Bravo Marco ne lâche rien.

Claude, Daniel (DLR), Nono, Jean Claude quittez au plus vite l'infirmerie, rentrez dans le peloton pour de nouvelles histoires vélocipédiques animées et joyeuses.

*PS: Vous êtes extérieurs au club "Les copains d'abord" nous précisions pour plus de compréhension de ce message que notre copain Marco a subit au mois d'Octobre une opération de 8 h à l'hôpital public de Saint-Antoine à PARIS.
Soyons également admiratifs pour l'équipe médicale qui a pratiqué et réussi cette opération.*

*Article : Maurice Porte
Photos : Claude*